

En la UNACH

## **Analizarán académicos y especialistas de universidades del país los modelos de la educación superior**

Académicos y especialistas en temas de la enseñanza e investigación participarán este viernes en el análisis de los programas de licenciatura de educación superior, durante el Foro “Modelo Educativo”, que organiza la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH).

Intervendrán en este encuentro expertos de la Universidad Veracruzana, Universidad Autónoma de Yucatán, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y la UNACH, quienes hablarán también acerca de los retos que en la materia presenta la sociedad actual.

Al respecto, la directora de Formación e Investigación Educativa, Lilia González Velázquez, aseguró que el modelo educativo de la UNACH presentado en el 2010, tiene como referencia para su construcción las características de la actual sociedad del conocimiento, con su creciente complejidad y continuos cambios en los ámbitos social, político, educativo, tecnológico y ambiental.

Expuso que las experiencias generadas de implementar este programa educativo, serán dadas a conocer durante este foro, para que los participantes constaten los resultados que se han obtenido en la búsqueda de alcanzar una educación de calidad para la nueva generación de profesionales chiapanecos.

“Las tendencias globales del Siglo XXI representan para nuestra Institución la oportunidad para transformarse y evolucionar de forma pertinente, es por eso que a tres años de ponerlo en marcha se trabaja en su permanente actualización”, apuntó, al tiempo de comentar que es importante que los universitarios conozcan la magnitud de la construcción de estos modelos.

Indicó que a este foro, a desarrollarse en la Biblioteca Central Universitaria “Carlos Maciel Espinosa”, se sumarán otros a realizarse en fechas próximas con la participación de académicos, administrativos y estudiantes, razón por la que invitó a los interesados a exponer su punto de vista a través de la página [www.formacioneinvestigacion.unach.mx/actualizacion2013](http://www.formacioneinvestigacion.unach.mx/actualizacion2013).

Reseñó que estos eventos se complementan con las acciones de modernización de los procesos que impulsa el rector Jaime Valls Esponda, en la búsqueda de una mejora continua de la calidad educativa y la consolidación del proyecto de universidad socialmente responsable.

El Modelo Educativo declarado por la UNACH hace tres años, tiene como características brindar una formación integral centrada en el estudiante, desarrollar competencias profesionales en el alumno y ofrecerle un acompañamiento durante su trayectoria escolar.

De igual forma impulsa el uso adecuado del método científico y su aplicación a problemas concretos de la realidad; así como el manejo de la información y el uso de los recursos tecnológicos en el proceso de aprendizaje y enseñanza.